



PRÉFET DE LA RÉGION
NORD - PAS-DE-CALAIS

Lille, le 11 septembre 2012

Communiqué de presse

SALON CREER DU 10 AU 12 SEPTEMBRE 2012 A LILLE GRAND-PALAIS :

LES SERVICES DE L'ETAT MOBILISES POUR ACCOMPAGNER LES ENTREPRENEURS



Les services de l'Etat se mobilisent, parmi les 170 exposants du Salon Créer qui se tient à Lille Grand Palais jusqu'au 12 septembre, pour accompagner les entrepreneurs dans la création et le développement de leur entreprise.

Pour la première année, les services de l'Etat, et plus particulièrement la direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi, la direction régionale des finances publiques, la direction régionale aux droits des femmes et à l'égalité des chances et le secrétariat général pour les affaires régionales, sont regroupés sur un seul et même espace afin de renforcer la complémentarité des réponses apportées et améliorer l'accompagnement des entrepreneurs présents sur le Salon.

Pascal Joly, préfet délégué à l'égalité des chances, a signé aux côtés des villes de Tourcoing et de Wattrelos, de Lille métropole communauté urbaine et de la Caisse des dépôts une convention visant à développer l'entrepreneuriat dans les quartiers notamment dans le domaine de l'économie sociale et solidaire. Ce dispositif « Citélabs » est porté par l'association Maillage.

Laurent Hottiaux, secrétaire général pour les affaires régionales auprès du préfet de la région, remettra, le mercredi 12 septembre, le prix de l'entrepreneuriat féminin 2012 à Marina Touier qui, à 36 ans, a repris l'entreprise familiale de transports spécialisé dans le convoi exceptionnel de machines agricoles. Elle bénéficie d'un soutien financier lui permettant de renforcer son apport personnel et d'accéder plus facilement à des prêts bancaires. L'entrepreneuriat féminin en Nord - Pas-de-Calais représente actuellement environ 30 % des porteurs de projets et 43 % des repreneurs, alors que près de la moitié des personnes qui déclarent « avoir envie de créer » sont des femmes.

Sur les 7 premiers mois de l'année 2012, près de 15 000 entreprises ont été créées dans la région Nord – Pas-de-Calais, selon une étude INSEE. Sur cette période, le nombre de création d'entreprise est en augmentation de plus de 5 % par rapport à la même période en 2011, et supérieur de 3 points à la moyenne nationale. Ces bons résultats sont le fruit du Programme régional de création transmission d'entreprises (PRCTE) qui structure et finance depuis plusieurs années la mise en réseau des partenaires.

Le Salon Créer réunit l'ensemble des acteurs professionnels, institutionnels, experts, financeurs afin d'apporter des réponses et solutions concrètes pour la création et le développement d'entreprise. Les entrepreneurs bénéficient des conseils d'interlocuteurs experts et accessibles, notamment des services de l'Etat présents au long des 3 jours.